



6年生が陸上記録会で活躍しました！

10月19日（金）が6年生の陸上記録測定会の予定でしたが、雨天のため23日（火）に延期されました。当日は、爽やかな晴天の中、第56回甲府市陸上運動記録測定会が緑が丘陸上競技場で、甲府市内のほぼ全ての6年生が参加する中で開催されました。

本校の6年生は各種目で活躍し、1人1人自己ベストを更新すべく全力を尽くすことができました。そうした中で、他人に勝つというより自分に勝つこと、自分の限界に挑戦すること、どんな時にも全力を尽くすことをこの体験より学ぶことができたのではないかと思います。

他校の子ども達と競いながら、緊張する状況であるにもかかわらず、多くの子ども達が本番で自己ベストを出すことができ、さらに、上位入賞者として、女子ボール投げで2位、女子走り幅跳びで5位、女子800mで6位の子どももいました。しかも、女子ボール投げは1位だった子と僅か32cm差で、素晴らしい成績でした。中には、自分の出番までの待ち時間の中で他校の子どもと友だちになり、交流をすることができた子どももいて、それも貴重な体験になったと思います。このように、全員ががんばった、心に残る素晴らしい陸上記録会となりました。



ご参加ありがとうございます！ 授業参観・学級懇談会

10月10日（水）に4・5・6年生と特別支援学級の、10月15日（月）に1・2・3年生の授業参観と学級懇談会がそれぞれ行われました。とても充実した授業が行われ、和気あいあいとした中でも意義深い学級懇談会となりました。



学校と家庭・地域で連携した朝のあいさつ運動を実施！

今年度、本校では「あいさつ運動推進宣言校」として、あいさつ運動を重点目標に掲げて取り組んでいますが、その具体的な取り組みとして、「学校と家庭・地域で連携した朝のあいさつ運動」を実施することとなりました。これは、10月23日（火）～26日（金）の午前7時50分から8時10分の20分間、本校の児童玄関前で、学校の教員と児童会役員はもちろん、PTA本会役員や保護者の皆様、あいさつ運動推進宣言校の協賛団体として、3地区の安全・安心見守りボランティアの皆様、3地区の育成会と子供クラブの役員の皆様等に、登校してくる子ども達にあいさつをしていただくものです。23日（火）は、その初日として、下の写真に写っている方々に児童玄関まで来ていただき、子ども達にあいさつをしていただきました。子ども達もそのあいさつに応えて、大きな声であいさつを返していました。現代の子ども達は、学校の中ではあいさつができて地域や家庭ではなかなかあいさつができない傾向にあります。本校では、こうした学校と家庭、地域で連携しながらあいさつ運動を推進し、学校内だけでなく、学校外でも積極的なあいさつができるように指導をしてまいります。

このあいさつ運動に賛同していただき、予定では保護者と地域で延べ50名以上の方が参加していただけることになっており、皆様に心からの感謝を申し上げます。なお、この「朝のあいさつ運動」は、西中学校区で連携して行い、西中や池田小でも同じ日程で行っております。



充実した校外・体験学習

9月7日（金）の6年生の東京見学に始まり、10月4日（木）の1年生の緑が丘スポーツ公園でのどんぐり拾い、10月5日（金）の3年生の味噌工場と安藤家の昔の暮らしの見学、10月9日（火）の4年生の甲府城についての学習と芝張り体験、10月11日（木）の2年生の万力公園見学、10月12日（金）の5年生の富士山科学研究所と河口湖フィールドセンターの溶岩樹形見学、4年生の水晶研磨体験など、子ども達は充実した校外学習や体験活動を行いました。詳しくは、舞鶴小学校HPに全て掲載しておりますので、是非、ご覧ください。

